

Logbuch der Träume

Das Tagebuch von der baldigen Kalosmeisterin

Von EvelMiss

Kapitel 1: Vom Umzug bis zum Novaria Wald

Eintrag 1

Mein Name ist Mia und ich bin heute, na ja eigentlich gestern, in eine neue Stadt gezogen. Gut, es ist eher ein Dorf und heißt Escissia. Ich komme eigentlich aus Fuchsania City in der Kanto Region.

Ich dachte, es würde schwer werden, sich einzuleben, aber ich habe schon Freunde getroffen! Sannah und Kalem und sie haben mich eingeladen mit nach Aquarellia zu kommen um ein Pokémon geschenkt zu bekommen. Ein POKÉMON! Ich war so aufgeregt, dass ich fast gar nicht mehr zugehört habe.

Kalem sagte noch irgendetwas von einem Professor. Woher er mich wohl kennt? Bestimmt hat er meine Mum gestalkt. Ich bin mir sicher, in irgendeinem Interview hat sie auch über mich geredet.

Nur zur Info: Meine Mum ist eine der besten Rihorn Jockeys die es momentan gibt, Primula. Sie will es aber inzwischen eher ruhig angehen lassen, darum sind wir ja mit unserem Rihorn umgezogen.

Jedenfalls habe ich mich mit meinen neuen Freunden auf den Weg gemacht und Tierno und Trovato kennen gelernt. Ich war mir anfangs nicht sicher, welches Geschlecht Trovato hat, bis ich seine Stimme gehört habe.

Sie haben mich gefragt, wie sie mich denn nennen dürfen und ich musste gar nicht lang nachdenken.

Als ich noch klein war, habe ich immer mit Teddys gespielt. Ich fand sie einfach super und knuffig. Also hat meine Mum angefangen, mich irgendwann Teddy zu nennen und meine Freunde aus Kanto haben das nachgemacht. Auch diese vier finden meinen Spitznamen super.

Dann legte Tierno eine Box mit drei Pokébällen auf den Tisch um den wir saßen. Er erklärte, dass darin die Starter für Kalem, Sannah und mich waren. Igamaro, Fynx und Froxy. Ich hatte zuerst die Wahl. Ich denke, Sannah und Kalem wollten, dass ich mich wie zuhause fühle.

Es war eigentlich klar welches Pokémon ich genommen habe, Fynx. Ich nannte sie Magix. Ich bekam noch den Pokédex und die Aufgabe, alles über die Pokémon heraus zu finden, was ich kann. Eine ziemlich langwierige Aufgabe, wenn du mich fragst. Aber ich hab schon immer alles herausfinden wollen, also geht das schon in Ordnung. Ach, und noch einen Brief für meine Mum von Professor Platan.

Als ich wieder gehen wollte, hat Sannah mich zum Kampf herausgefordert. Ich habe aber locker gewonnen, da ich den Typ Vorteil hatte. Ihr Pokémon war Igamaro. Kalem

hat Froxy. Welche Starter Pokémon wohl Tierno und Trovato bekommen haben? Jetzt sitze ich an meinem Schreibtisch. Es ist wohl das letzte mal für eine lange Zeit. Ich geh gleich runter und gebe den Brief ab, aber ich wollte meine Eindrücke erst einmal zu Papier bringen.

P.S.: Magix ist ziemlich eigen, aber ich hab sie trotzdem gern.

Eintrag 2

Meine Mum hat sich sehr über den Brief vom Professor gefreut. Sie hält Platan für einen ihrer vielen Verehrer und findet seine Handschrift schön.

Ich fände es ja gar nicht übel, wenn Mum einen Mann finden würde, aber wer weiß denn, ob der Professor nicht total alt, oder sehr Kauzig ist! Bis jetzt kenne ich ja nur seinen Nachnamen.

Dann sagte sie, dass der Professor mich auf eine Reise geschickt hätte. Sie hat sich auch sehr über meine Magix gefreut. Bis jetzt hatte ich ja kein Pokémon, nimmt man mal das Familien-Rihorn aus.

Wir haben zusammen meine Tasche gepackt und geredet. Sie hat mir so von ihrer Reise durch Kanto vorgeschwärmt. Damals hat sie gegen die Arenaleiter gekämpft, hat aber nicht alle besiegt bekommen. Bei Koga musste sie sich geschlagen geben.

Sie ist aber trotzdem in Fuchsania geblieben. Sie hatte sich in meinen Vater verliebt, das hielt aber nicht lang. Er blieb bloß bis ich zwei Jahre alt war.

Ich habe auch heraus gefunden, dass Magix gern mit Hüten spielt. Sie sah so drollig aus, als sie sich unter meinem Rosanen versteckt hatte.

Wie ich dir schon geschrieben hatte, ist meine kleine Magix ziemlich kauzig. Sie will partout nicht in den Pokéball, also lasse ich sie so mit mir kommen. Vielleicht ist es auch besser so, dann lerne ich wie sie sich zu allen Zeiten benimmt. Magix wird mir eine Freundin sein, dass hoffe ich zumindest.

Letztendlich konnte ich mich doch von Mum loseisen. Magix hat mir geholfen! Sie ist vor gelaufen und hat nur ungeduldig auf mich gewartet.

Wir beide sind schließlich über den Escissia-Pfad nach Aquarellia gewandert und ich habe sofort mit meiner Aufgabe begonnen. Ich bin in die kleinen Läden gegangen und hab mich umgehört. Welche Pokémon leben auf dem Progrès-Weg? Welche im Nouvaria Wald? Ich denke, ich habe eine gewisse Ahnung der kommenden Gebiete.

Natürlich muss ich, wenn ich den Pokédex füllen möchte, auch Pokémon fangen. Fünf Pokébälle habe ich mir schon gekauft und noch ein paar Tränke. Wenn mir die Bälle ausgehen, dann werde ich mir noch welche kaufen müssen, obwohl ich jetzt schon so gut wie Pleite bin.

Eintrag 3

Der Progrès-Weg ist abgehackt. Ich habe alle Pokémon die dort leben gesehen und gefangen. Außerdem habe ich ein neues Teammitglied. Darf ich vorstellen, Herbie mein Purmel!

Auf dem weg habe ich übrigens Sannah und Kalem getroffen. Kalem hat Sannah und mir zeigen wollen, wie man Pokémon fängt und ich habe mich nicht getraut ihm zu sagen, dass ich eigentlich schon alle dieser Route gefangen hatte. Sannah hat sich sehr darüber gefreut. Ich denke, sie hat nicht selbst herausgefunden wie man das anstellt.

Im Nouvaria Wald hab ich mich dann mit ihr zusammen getan. Wir haben geredet, größtenteils sie, und ich habe die elementaren Affen und ein Hornliu gefangen.

Pikachu sollte auch hier im Wald leben, aber ich habe noch keins gefunden. Wenn ich allein bin, werde ich noch einmal zurück kommen und eines suchen.

Tierno, Trovato und Kalem waren auch auf dem Weg in die nächste Stadt aber wir sind getrennt von einander gegangen. Von Kalem habe ich noch Pokébälle geschenkt bekommen.

Er ist so freundlich. Er hat Sannah und mir dazu noch einen Abenteueruide gegeben! Das muss viel Zeit und Mühe verschlungen haben, dass alles aufzuschreiben und dass ganze noch vier mal, denn Tierno und Trovato haben auch jeweils eines bekommen.

Mein Team und ich waren nun wieder unter uns, denn meine Freunde hatten alle etwas Zutun. Kalem wollte zur Arena. Ich werde sie später noch herausfordern, erst einmal Suche ich nach Pikachu.